

3年生の梨畑学習⑦ (収穫編)

前回の見学からちょうど3週間が経ちました(*^*)v今日はいよいよ収穫の日~!(^^)!大きくなった実で大喜びの子ども達~!



梨はほとんどが水分! 収穫するときは落とさないように気を付けて(^-^)! 梨の実を手のひらで包んだらおしりを太陽のほうに向けて採るんだ!(^^)!



自分の名前が書いてある袋を探す子ども達~(*'▽')「見つけた! おしりを太陽に向けてと(^-;)」「上手に採れたよ~(^^)v」



袋を外したらいい香り(^.^)重さをはかってみたらH君のが400gで最重量! 最後に糖度が14度近い朝採り梨を試食! ごちそうさまでした(^-^)

1年生ウォッチング(9/15)

授業参観日につくったねんどの作品をタブレットで撮影~(^-^!) その画像を作品カードに貼り付けて、タッチペンで名前とタイトルを入力しました~(*^^*)



タブレットにタッチペンで書いてるねえ(^.^)鉛筆と同じようには書けないだね(^.^)Yくん「画面を大きくすると書きやすいよ! 私「なるほど~、ホントだね!」



貼り付けた画像をお友達に紹介~(*'▽')「それってケーキでしょ?」「わかった、パフェ!」なんかクイズ大会になってきた~(^-;)」